



Jahrgang 49

Freitag, den 06.03.2020

Ausgabe 10/2020

Riedstädter Nachrichten

Einzelpreis 1,05 Euro

Wochenzeitung für Crumstadt Erfelden Goddelau Leeheim Wolfskehlen

60 JAHRE

Frühlings BALL



07. MÄRZ 2020 Einlass
BÜRGERHAUS WOLFSKEHLEN 19 Uhr

WERTVOLLE TOMBOLA · TANZMUSIK · BARBETRIEB

MIT UNS

KOMMEN SIE

GUT AN!



Zuverlässige Beilagenverteilung.

Fragen Sie uns einfach!

beilagen@wittich-foehren.de



RIED-TAXI

06158-5252

Mit den amtlichen Bekanntmachungen der Stadt Riedstadt

Zahnärztlicher Notdienst

Rufbereitschaft:

Mittwoch und Freitag von 14:00 bis 20:00 Uhr

Samstag 8:00 Uhr bis Montag 8:00 Uhr

Sprechstunden:

Freitag von 16:00 Uhr bis 18:00 Uhr

Samstag und Sonntag von 10:00 bis 12:00 Uhr

und von 16:00 bis 18:00 Uhr

Sie erhalten Informationen über den **Zahnärztlichen Notfallvertretungsdienst Hessen** unter Telefonnummer 01805 607011 (14 Cent/Minute aus dem deutschen Festnetz, max. 42 Cent/Minute für Mobilfunk)

Augenärztlicher Notdienst

Der augenärztliche Notdienst ist jeweils telefonisch aktuell über die Telefonnummer 116 117 zu erfragen.

Apotheken-Notdienst

Dienstbereitschaft generell von 18:30 Uhr bis 8:30 Uhr des nächsten Tages.

Um stets so aktuell wie möglich zu sein, führen wir die Apotheken-Notdienste nicht mehr einzeln auf. Stattdessen können Sie die Daten täglich aktuell auf 2 Wegen abrufen:

- Über die Internetseite www.apothekerkammer.de/notdienst.htm
- Über die Notdienst-Nummer 0800-0022833 (zum Ortstarif)

Amtliche Bekanntmachungen

Stellenanzeige



BÜCHNERSTADT
RIEDSTADT

Der Magistrat der Stadt Riedstadt sucht zum 01. September 2020 für ein Duales Studium "Public Administration (B.A.)"

Inspektoranwärter_innen (w/m/d)

in der allgemeinen Verwaltung.

Die ausführliche Stellenbeschreibung ist auch unserer Homepage www.riedstadt.de (Rubrik Bürgerservice/Ausschreibungen) nachzulesen.

Aussagekräftige Bewerbungen mit den üblichen Unterlagen senden Sie bitte bis spätestens 25. März 2020 an

Magistrat der Stadt Riedstadt
-Personalservice-
Rathausplatz 1
64560 Riedstadt

Falls Sie Ihre Bewerbung per E-Mail einreichen möchten, nutzen Sie bitte ausschließlich die folgende Mailanschrift: bewerbung@riedstadt.de

DATENSCHUTZ GEHT UNS ALLE AN...
Diskutieren Sie mit uns auf blog.wittich.de

Vorsicht, Blitzer!



Semistationäre Geschwindigkeitsmessung in der Heinrich-Heine-Straße Wolfskehlen

Der Blitzanhänger der Ordnungspolizei Riedstadt steht ab Montag, 9. März, in der Heinrich-Heine-Straße in Wolfskehlen.

Die Heinrich-Heine-Straße ist eine Tempo-30-Zone. Außerdem besteht hier ein Durchfahrtsverbot für Lkw mit Zusatzzeichen „Anlieger frei“. Trotzdem ist sie als Abkürzungsstrecke von und nach Griesheim sehr frequentiert.

In unmittelbarer Nähe befinden sich die Grundschule und eine Kindertagesstätte. Bei Geschwindigkeitskontrollen mittels mobilem Messfahrzeug wurden in der Vergangenheit Überschreitungsquoten von durchschnittlich sieben Prozent ermittelt.

In Anbetracht des Verkehrsaufkommens ist es insbesondere zum Schutz der in dieser Straße verkehrenden Kinder und Schüler erforderlich, hier regelmäßig Geschwindigkeitskontrollen durchzuführen. Aus Sicht der Polizeiakademie Hessen gilt die Örtlichkeit als „besonders schutzwürdig“, so dass der Einsatz der semistationären Geschwindigkeitsmessanlage als erlasskonform eingestuft wird.

Aus der Polizeiarbeit

Riedstadt-Erfelden: Jugendlicher hat Handtasche im Visier

Auf die Handtasche einer 76 Jahre alten Seniorin hatte es am Dienstagabend (25.02.), gegen 17.00 Uhr, in der Auestraße, ein Jugendlicher abgesehen. Der Unbekannte packte die Frau unvermittelt am Handgelenk und versuchte ihr die Tasche zu entreißen. Die 76-Jährige setzte sich lautstark zur Wehr, worauf der Kriminelle von ihr abließ und ohne Beute in Richtung Leeheimer Straße flüchtete. Die Seniorin wurde bei der Tat leicht verletzt.

Der Tatverdächtige ist etwa 16 Jahre alt und war dunkel gekleidet. Wer sachdienliche Hinweise geben kann, wird gebeten, sich bei der Kriminalpolizei in Rüsselsheim (Kommissariat 35) unter der Telefonnummer 06142/6960 zu melden.

Stockstadt: Jugendliche mit gestohlenem Auto unterwegs/Polizei-Hubschrauber im Einsatz

Einer Autofahrerin fielen am Freitag (28.02.), gegen 12.40 Uhr, in der Ortsmitte von Goddelaü, Jugendliche in einem Opel auf. Die Frau verständigte die Polizei, weil sie den Verdacht hegte, dass der Fahrer für einen Autoführerschein viel zu jung aussah.

